

## **Danrem 142/Tatag Laksanakan Nonton Bareng (Nobar) KASAD Award 2023**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](http://SULBAR.INDONESIASATU.ID)**

Jul 11, 2023 - 07:38



Mamuju - Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han bersama Kasrem 142/Tatag serta Para Kasi Korem dan Ka Balak Rem 142/Tatag melaksanakan Nonton Bareng (Nobar) Kasad Award 2023 dengan topik "Bersama merawat kebangsaan" di Baruga Rumah jabatan Danrem 142/Tatag Mamuju Provinsi Sulbar, Senin (10/7/2023).



KASAD Award merupakan salah satu inisiatif untuk menyampaikan kepada publik bahwa pimpinan TNI Angkatan Darat, Jenderal Dudung Abdurachman memiliki kepedulian yang tinggi atas isu-isu sosial di masyarakat.

Media yang disorot dalam seleksi KASAD Award ini meliputi media nasional, media daerah, dan media kampus.

Pemberitaan-pemberitaan dari media nasional, media daerah, dan media kampus itu kemudian disaring dalam sepuluh kategori yaitu Keberagaman dan Toleransi, Melawan Radikalisme, Pengarusutamaan, Gender, Inovasi Digital, Solidaritas Internasional, TNI AD di Tengah Kesulitan Rakyat, Pembangunan di Daerah 3T, Perlindungan Anak, Menekan Stunting dan Pelestarian Kebudayaan.

Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman dalam sambutannya mengatakan posisi strategis media sebagai penyalur informasi yang akurat, berimbang dan independen.





Dikatakan pula media yang peduli terhadap human security adalah modal penting bangsa ini untuk dapat mencari solusi masalah - masalah kemanusiaan dan keindonesiaan.

"Keamanan berhak dimiliki setiap warga baik individu kelompok, maupun sebagai bangsa dengan menempatkan kewajiban negara dalam mengatur dan mengelola" ujar Dudung.

Dalam kegiatan ini juga KASAD memberi apresiasi kepada Media Nasional, Media Daerah dan Media Kampus yang terus memberi dukungan dan perhatian kepada TNI AD.

"Kita ingin Indonesia menjadi bangsa yang kuat, yang memiliki identitas dan karakter yang disegani, bangga atas segala kekayaan milik kita" tutur KASAD.